Une année périscolaire épanouie!



Les intervenants des ateliers périscolaires de la mairie

Comme tous les ans maintenant depuis trois années, le maire Jean-Gérard Didierre et la directrice de l'école Marie Garat ont réunis tous les intervenants dés ateliers périscolaires de la mairie pour faire le bilan de l'année écoulée en présence des adjoints au maire chargés du scolaire Christian Monzauge, Isabelle Bourliataud et Héléne Guilhen.

C'est dans une ambiance chaleu-

reuse et épanouie que tous les intervenants ont présenté le compte rendu de leur activité, Elisabeth Drouart la lecture offerte, Cyril Herry l'expression écrite et orale, Michelle Bush l'anglais par le jeu, Alain Nouhaud l'éducation physique et sportive, Denise Didierre la relaxation et le temps calme, Nadine Correddu l'art créatif, Sarah Hoet le théâtre, Aurélien Debord l'informatique et Aija Schmitt l'art floral.

Compte tenu des bons résultats obtenus cette année scolaire les ateliers ont été pratiquement tous reconduits pour 2017, seul changement notable Aurélien Debord à proposer une atelier d'initiation au jeu d'échec à la place de l'informatique, les effectifs prévus pour la rentrée de septembre à l'école Georges Guingouin de La Croisille-sur-Briance sont de 40 élèves pour les deux classes.

EYMOUTIERS

Randonnée des Cascades de Gimel

Aujourd'hui à 9 h, retrouvez les membres de l'association «Par Monts et Par Vaux» sur la place Stalingrad pour partir randonner sur 18,5 km d'une durée de 5 heures et demi sur le secteur de Gimel. Difficulté moyenne. Préparez un pique-nique avant de partir. Renseignements 05.55.69.26.80.

NEDDE

ht

u e e

idi

es

Nuit de l'agroécologie

Aujourd'hui à 18 h 30, rendez-vous au village Chez Thivaud pour rencontrer Clément Pioche installé à Nedde en élevage de vaches laitières. Soirée à Rempnat avec une série de témoignages de producteurs qui œuvrent en agroécologie sur le territoire. Manifestation organisée par l'ARDEAR et le PNR Millevaches avec pour objectif de faire découvrir de nouvelles pratiques agricoles locales.

L'ECHO HAUTE-VIENNE - 12 - Jeudi 23 Juin 2016